

**PENGARUH PEMANFAATAN INTERNET DAN FASILITAS BELAJAR
TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA SMA NEGERI 1 SUI
AMBAWANG**

Muliana Sartika¹, Ferry Marlianto², Ryan Permana³
^{1,2,3} Program Studi Teknologi Informasi, Fakultas Pendidikan MIPA Dan
Teknologi, IKIP-PGRI Jl. Ampera Kota Baru, Kota Pontianak 78116

ABSTRAK

Pengaruh Pemanfaatan Internet Dan Fasilitas Belajar Terhadap Hasil Belajar
Siswa Sma Negeri 1 Sui Ambawang, Muliana Sartika, Program Studi
Pendidikan Teknologi Informasi

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pemanfaatan internet, fasilitas belajar dan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Tik di kelas X IPA SMA Negeri 1 Sui Ambawang, (2) Bagaimana pengaruh pemanfaatan internet terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Tik di kelas X IPA SMA Negeri 1 Sui Ambawang, (3) Bagaimana pengaruh fasilitas belajar terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Tik di kelas X IPA SMA Negeri 1 Sui Ambawang, (4) Apakah terdapat pengaruh pemanfaatan internet dan fasilitas belajar secara bersama-sama terhadap hasil belajar siswa mata pelajaran Tik di kelas X IPA SMA Negeri 1 Sui Ambawang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Kuantitatif, dengan menggunakan model pengembangan *Ex Post Facto*. Subjek dalam penelitian ini terdiri dari subjek penelitian yang dilakukan kepada 72 siswa kelas X IPA SMAN 1 Sungai Ambawang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa setiap Pemanfaatan Internet (X^1) menurun sebesar 0,77%, dan Fasilitas Belajar (X^2) menurun sebesar 0,98%, maka Hasil Belajar Siswa (Y) juga akan menurun sebesar 0,98%. Koefisien regresi tersebut bersifat negatif, sehingga dapat dikatakan bahwa arah pengaruh variabel X^1 , X^2 secara bersamaan terhadap variabel Y adalah negatif atau mengalami penurunan.

Kata kunci: Pemanfaatan Internet dan fasilitas Belajar, Hasil Belajar

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul “Ringkasan Skripsi Pengaruh Pemanfaatan Internet Dan Fasilitas Belajar Terhadap Hasil Belajar Siswa Sma Negeri 1 Sui Ambawang”. Adapun yang menjadi masalah umum dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana Pemanfaatan internet, fasilitas belajar dan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Tik dikelas X IPA SMA Negeri 1 Sui Ambawang, (2) Bagaimana pengaruh pemanfaatan internet terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Tik di kelas X IPA SMA Negeri 1 Sui Ambawang, (3) Bagaimana pengaruh fasilitas belajar terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Tik di kelas X IPA SMA Negeri 1 Sui Ambawang, (4) Apakah terdapat pengaruh pemanfaatan internet dan fasilitas belajar secara bersama-sama terhadap hasil belajar siswa mata pelajaran Tik di kelas X IPA SMA Negeri 1 Sui Ambawang.

Penelitian ini menggunakan metode Kuantitatif, dengan menggunakan model *Ex Post Facto*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik angket. Alat yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket kuisisioner (*quisioner*) yang sudah divalidasi. Populasi dalam penelitian ini adalah 72 orang Siswa Kelas X IPA SMAN 1 Sungai Ambawang.

Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini berupa angket yang sudah divalidasi sebelumnya oleh dosen validator, angket yang sudah di validasi diberikan kepada validator angket, dan memberikan angket Kepada 72 orang siswa untuk melihat pernyataan responden terhadap pemanfaatan internet serta fasilitas belajar pelajaran TIK di SMAN 1 Sungai Ambawang. Hasil analisis data berdasarkan lembar angket validasi dan respon siswa dapat ditarik kesimpulan secara umum bahwa pemanfaatan serta fasilitasi belajar mengalami penurunan terhadap hasil belajar. Penelitian ini dapat disimpulkan secara khusus adalah sebagai berikut : (1) Penelitian ini menggunakan metode Kuantitatif, dengan menggunakan model *Ex Post Facto*. (2) Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa setiap Pemanfaatan Internet (X^1) menurun sebesar 0,77%, dan Fasilitas Belajar (X^2) menurun sebesar 0,98%, maka Hasil Belajar Siswa (Y) juga akan menurun sebesar 0,98%, (3) Koefisien regresi tersebut bersifat negatif, sehingga dapat dikatakan bahwa arah pengaruh variabel X^1 , X^2 secara bersamaan terhadap variabel Y adalah negatif atau mengalami penurunan.